

BOLETÍN No. 520 ->>

Inicia oficialmente el Circuito Atlético Universitario, con una longitud de 2.5 kilómetros en el interior del campus central de la UAA.

Al grito de “Gallos”, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, dio el arranque de la Carrera Atlética Universitaria GAALLOS en su edición número once, evento deportivo que congregó a cerca de 1800 corredores de la entidad y distintas latitudes.

Andrade Cervantes anunció durante la premiación de los ganadores de las diferentes categorías, que a partir de ahora, la máxima casa de estudios contará con un “Circuito Atlético Universitario” dentro de las instalaciones del campus central, a fin de ofrecer un espacio adecuado y seguro para la práctica deportiva, el cual tiene una longitud de 2.5 km y que estará al servicio de los usuarios todos los sábados.

Expresó que la 20 Feria Universitaria es un gran esfuerzo de la institución por vincularse con la sociedad en general al abrir sus puertas para dar a conocer el quehacer universitario en las áreas de docencia, investigación, difusión y extensión, por lo que se congratuló de que cerca de 1800 atletas participaran en la XI Carrera Atlética Universitaria Gallos.

En las categorías Estudiantes, Juvenil y trabajadores el recorrido por el Circuito Atlético Universitario fue de cinco kilómetros. En esta ocasión la categoría juvenil, a la que se inscribieron más de mil alumnos del Centro de Educación Media de la UAA, resultaron ganadores de \$1,200.00 pesos Moisés Alejandro Ordaz Barba en la rama varonil y Daniela Nájera Hernández en la femenil.

Para la categoría Estudiantes Gallos, el premio fue de \$1,200.00 pesos para Edgar Adrián Ordaz Barba en la rama varonil y Monserrat Rendón Santos en la rama femenil, ambos son alumnos de la carrera de Cultura Física y Deporte de la Autónoma. Misma cantidad recibieron los corredores Daniel López Reyes y María del Refugio Bonilla Cabral al resultar ganadores de la categoría Trabajadores Gallos.

El recorrido de 10 km fue para las categorías Libre y Veteranos, que contó con la participación de atletas externos a la Autónoma de Aguascalientes. Se hicieron acreedores a \$2,000.00 pesos los dos primeros lugares de la categoría Libre, tanto en la rama varonil como femenil, resultando ganadores Sara Mercedes Prieto Castañeda egresada de la UAA el keniano Joseph Amenta.

Olga Alicia Muños Lozano y Antonio Martí Frauto fueron premiados por su esfuerzo en la categoría de Veteranos, cuyo precio ascendió a \$1,200.00 pesos. Por su parte obtuvieron un premio de \$1,200.00 pesos por haber culminado su participación en los primeros sitios de la categoría Veteranos. En importantes señalar que los tres primeros lugares de cada categoría tuvieron premio en efectivo y del cuarto al sexto, se les entregó una medalla de participación.

Esta Carrera Atlética Universitaria GALLOS en su edición número once, repartió una bolsa de 30 mil pesos en premios, gracias a la aportación de la rectoría de la UAA; finalmente Mario Andrade Cervantes anunció que ascenderá a 40 mil pesos la bolsa para el próximo año, a fin de incentivar más la práctica deportiva y la sana convivencia.

Cabe destacar que este evento atlético estuvo a cargo del departamento de Deportes de la Dirección General de Servicios Educativos de la UAA, contó con el apoyo del Instituto del Deporte de Aguascalientes y fue avalada por la Asociación Estatal de Atletismo A.C.

